



## Leichte Sprache

# Schulung zu digitalen Experten und Expertinnen

Das PIKSL-Labor Friedrichshafen hat eine besondere Schulung gemacht.

Sie war für Klienten und Klientinnen von der Stiftung Liebenau.

Die Teilnehmenden lernten alles über digitale Geräte.

Sie lernten auch den sicheren Umgang mit dem Internet.

Auf dem Programm stand auch Mobbing im Internet.

Und die Anwendung von Office-Programme.

Ihr Wissen geben sie in Zukunft an andere weiter.

Einige Teilnehmende sagten:

Im PIKSL – das macht richtig Spaß!

Aktion Mensch fördert das PIKSL-Labor bis Dezember 2025.

